



La lettre de nouvelles des Rochat



DES NOUVELLES DES ROCHAT

Nous avons vécu une "rentrée" de fin d'été tout à fait exceptionnelle au rythme soutenu :

- baptêmes, mariage, arrivées et départs d'équipiers, nouveaux contacts,
- plusieurs décès dont certains très douloureux ou brusques...
- développement de notre poste pionnier à Cluny avec le lancement du 1er culte en octobre avec la présence du groupe de JL (Jeunes leaders) du réseau RSL...
- invités comme orateurs à une retraite d'une église de Nice.

Bref, du mouvement, des émotions, de la joie et des larmes...

En projet la venue de GLORIOUS à la Commanderie de Dole (2600 places !) ... certainement le plus grand projet d'évangélisation dans l'unité que le département ait vu !

Notre beau-fils a pu vivre le grand congrès missionnaire à Séoul (Lausanne 4) et de notre côté, grâce au Saint-Esprit et après plus de 40 années de ministère, il y a encore de l'enthousiasme, de la motivation à poursuivre et même développer encore l'aventure merveilleuse qu'est la participation à l'Eglise de Jésus-Christ !

Merci à Bernard et son équipe fidèle de la Soci-été Évangélique de Genève pour leur fidèle in-tercession et merci à vous tous pour votre sou-tien.

Ensemble dans la Mission.
Florian Rochat

LES NOUVEAUX STAGIAIRES

Mon époux et moi sommes depuis septembre 2024 en stage avec Florian et Catherine ; c'est, nous en sommes convaincus, une rencontre voulue par le Seigneur au vu notamment des circonstances extraordinaires nous ayant amené à les rencontrer et à emménager dans la région du Jura.

Nous sommes très heureux de bénéficier de leurs conseils, mentorat et nous apprécions leur cœur pour Dieu, leur volonté d'œuvrer pour l'amour et l'unité dans un esprit constructif.

Nous avons pu déjà visiter la plupart des églises et groupes de maison du réseau et Florian et Catherine ont déjà su nous faire confiance en nous sollicitant notamment dans les services d'encadrement des jeunes, de la louange et de la prédication et en nous laissant une marge d'initiative également en fonction de ce que Dieu nous met à cœur.

Sidalia et Jérémie Caruel

Parmi les nouveaux stagiaires de Florian et Catherine, Anne-Marie Daniel, s'est récemment engagée pour fortifier les équipes sur le secteur de Mouchard. Anne-Marie est très active dans la région depuis des années. Elle est notamment la fondatrice du premier groupe Chrétien Témoins dans le Monde sur Jura et a tout particulièrement à cœur l'évangélisation et l'accompagnement des personnes qui ont besoin de guérison intérieure.

LE 4ÈME CONGRÈS DE LAUSANNE



J'ai eu le privilège de pouvoir faire partie de la délégation française pour le 4ème congrès du Mouvement de Lausanne. C'est une expérience marquante, je rentre très encouragé de voir l'engagement de l'église mondiale à mieux collaborer pour mettre en œuvre toutes sortes d'actions permettant de témoigner de la bonne nouvelle à travers les nations. Je rentre avec en tête cette question défiante :

A quoi ressembleraient nos vies si elles étaient entièrement consacrées à cette mission collective ?

Manu Jamey



Retraite du conseil élargi du réseau RSL à Cîteaux



La Retraite du conseil de Mouchard

ÉVÈNEMENTS MARQUANTS

Les veillées sur Zoom ont eu lieu tous les premiers samedis de chaque mois. Vous y êtes invités !

ID : 870 1172 6710

Janvier :

- Accueil de L'Ambassade Chrétienne Internationale de Jérusalem à Mâcon
- Évangélisation à Dole

Février :

- Conférence réseaux sociaux à Mouchard avec Johanna Exbrayat
- Jeunes dans l'unité Jura
- Jeunes Leaders

Mars :

- Baptêmes à Mouchard
- Soirée louange en Bresse
- Baptêmes à Mâcon
- Fête de Pâques à Morez
- Aube Pascale avec les catholiques de Saint-Germain-du-Bois

Avril : Camp enfants RSL

Mai :

- Retraite du Conseil de Mouchard
- Retraite équipiers RSL

Juin : Fête du réseau RSL

Août :

- Accueil du Tour de l'avenir à Mouchard
- Jeunes Leaders
- Retraite du conseil élargi RSL

Septembre :

- Évangélisation à Dole
- Jeunes dans l'unité
- Baptême à St. Germain-du-Bois

Octobre :

- Expo photos au Caf&Co
- Retraite Réseau RSL
- Jeunes Leaders

Novembre : Reconnaissance du 1er conseil de l'église Bresse Nord (Saint-Germain-du-Bois)

Décembre : Concert Carine Fleur en Bresse et à Dole

23 mars 2025 : Concert Glorious à Dole

SUJETS DE PRIÈRE

Eglise de Morez : Aide du Seigneur pour former une équipe de responsables, développer l'esprit communautaire et l'esprit de prière.

Eglise Bresse Nord à St.-Germain-du-Bois : Besoin de discernement et de sagesse pour les défis humains et matériels de l'église. Pour l'équipe du nouveau conseil d'église.

Poste pionnier de Dole : Prier pour l'affermissement des membres, et la guérison pour plusieurs de traumatismes et souffrances psychiques ; Que le Seigneur nous communique Sa vision.

Poste pionnier de Cluny : Pour que l'équipe responsable reste bien soudée et encouragée à poursuivre.

Le Caf&Co de Louhans : pour que l'équipe persévère dans l'évangélisation.

Eglise de Montpont-en-Bresse : Pour une fréquentation fidèle et que chacun trouve sa place et son service dans l'église.

Eglise de Mouchard

Pour les nouvelles personnes : sagesse pour faire leur place, qu'elles se sentent intégrées et puissent servir avec leurs dons ; Prier pour l'équipe qui témoigne dans les rues de Dole ; Pour les responsables fatigués et atteints dans leur santé ; Cours Alpha au Collège de Champagnole.

Eglise de Mâcon

Réforme apostolique : structurer l'église pour favoriser, libérer et développer les dons et les ministères.

Glorious



DOLE
À LA COMMANDERIE
DIMANCHE 23 MARS 2025 À 18H00

RÉSERVEZ VOS PLACES SUR [GLORIOUS.FR](https://glorious.fr)

INFO & RENSEIGNEMENT : [MANAGER@GLORIOUS.FR](mailto:manager@glorious.fr)

LE PROJET GLORIOUS



Pour rappel, le projet initial consistait à faire venir le groupe Glorious parce que c'est un groupe qui réunit les chrétiens que ce soit les protestants, les catholiques, et même peut-être les orthodoxes. Ce projet est le reflet d'une unité entre chrétiens qui aiment Jésus avant tout !



Nous ne voulions pas d'un simple concert, bien que la venue de Glorious soit déjà un grand événement ! Nous avons choisi d'organiser autour de ce rendez-vous, une journée dans l'unité qui s'intitule "**Que ta volonté soit fête**". Ce sera une journée dans l'unité des chrétiens, familiale dans l'unité des générations, afin de fêter et servir ensemble.

La journée débutera le matin avec le culte ou la messe suivis d'un verre de l'amitié. L'après-midi plusieurs temps d'ateliers avec des activités différentes seront proposés. Et puis, bien entendu, en fin d'après-midi le concert à la Commanderie de Dole !

Nous avons officiellement ouvert l'organisation lors de la première phase, le 18 juin. Nous avons présenté notre projet publiquement, afin de donner la possibilité aux gens de s'engager avec nous, soit dans l'intercession, soit en nous rejoignant dans une commission de travail.

Récemment, lors de la seconde phase, le 11 novembre au collège Mont Roland à Dole, nous nous sommes rassemblés déjà en comité le matin, mais surtout l'après-midi avec les bénévoles afin de travailler sur la construction de cette journée. Nous avons présenté chaque commission et recruté les personnes pour différents postes.

C'était très encourageant de voir que nous étions plus nombreux qu'à la première phase (une cinquantaine) et c'était aussi très excitant de voir la motivation de chacun. Cela m'a permis de me dire "*ça y est, ce n'est plus juste un projet dont nous avons rêvé*", cela devient de plus en plus concret, réel. Et malgré le temps très serré que nous avons pour travailler ensemble, c'est surtout ce dynamisme et cette concrétisation que je retiens !

J'espère que tous ceux qui liront cet article pourront nous soutenir dans la prière. Si vous avez à cœur de participer à l'effort financier de l'évènement vous pouvez faire un don.

Kelly Louis

Pour faire un don, RDV sur ce site internet et sélectionnez « Projet Glorious ». Un reçu fiscal sera transmis à ceux qui le souhaitent : <https://jedonne.eglisejura.fr/Jeunes/>